

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Majelis Sabilu Taubah dalam Pertumbuhan Ekonomi Masyarakat di Desa Karanggayam Kecamatan Srengat Kabupaten Blitar” ini ditulis oleh Muhammad Fikri Rizal Izza. NIM. 126209211024, Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Ikhfi Khouлита, M. Pd.I.
Kata Kunci: Peran, Majelis, Pertumbuhan Ekonomi, Masyarakat

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena bertumbuhnya aktivitas ekonomi di Desa Karanggayam, Kecamatan Srengat, Kabupaten Blitar, sejak Majelis Sabilu Taubah yang di asuh oleh Agus Muhammad Iqdam berkembang menjadi pusat dakwah sekaligus pusat kegiatan sosial dan ekonomi. Banyaknya jamaah yang datang setiap minggunya, bahkan mencapai puluhan ribu orang, mendorong masyarakat setempat untuk membuka berbagai jenis usaha, khususnya di bidang usaha mikro kecil.

Fokus penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana peran Majelis Sabilu Taubah dalam pertumbuhan ekonomi masyarakat Desa Karanggayam Kecamatan Srengat kabupaten Blitar? 2) Bagaimana dampak positif dari keberadaan majelis Sabilu Taubah terhadap pertumbuhan ekonomi masyarakat Desa Karanggayam Kecamatan Srengat kabupaten Blitar?.

Penelitian menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis studi kasus. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini meliputi pelaku usaha mikro kecil di sekitar Majelis Sabilu Taubah, tim satgas, tim media, dan anggota hadrah Majelis Sabilu Taubah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Majelis Sabilu Taubah memiliki peran penting dalam mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat Desa Karanggayam. Majelis ini telah berfungsi sebagai pusat pembelajaran Islam yang tidak hanya menyampaikan ajaran bersifat ibadah mahdhah, tetapi juga nilai-nilai muamalah. Selain itu, Majelis Sabilu Taubah berperan sebagai pusat pengembangan budaya dan kultur Islam yang mendorong tumbuhnya kebiasaan religius seperti pengajian rutin, dzikir, dan shalawat. Majelis ini juga berfungsi sebagai tempat konseling spiritual melalui ceramah-ceramah motivatif yang disampaikan oleh Gus Iqdam. Tidak hanya itu, majelis ini juga menjadi pusat pengkaderan ulama dan cendekiawan muda. Hal ini tampak dari munculnya tokoh-tokoh muda yang aktif, inspiratif, dan mandiri secara ekonomi, seperti Yoga Frysky. Di sisi lain, majelis Sabilu Taubah juga turut mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat untuk membuka usaha dalam menjajakan produk atau jasa sehingga meningkatkan penghasilan keluarga. Adapun, keberadaan Majelis Sabilu Taubah ini terbukti mendorong pertumbuhan ekonomi dan berdampak positif dalam 3 hal utama yaitu: Pertama, dalam kemajuan teknologi, majelis dapat mendorong pemanfaatan teknologi digital seperti media sosial dalam memasarkan produk. Kedua, dalam pertumbuhan penduduk, majelis dapat meningkatkan jumlah konsumen melalui kedatangan jamaah dari berbagai daerah. Ketiga, dalam akumulasi modal, majelis dapat mendorong masyarakat untuk mengelola keuntungan usahanya secara berkelanjutan.

ABSTRACT

Thesis entitled "The Role of the Sabilu Taubah Assembly in the Economic Growth of the Community in Karanggayam Village, Srengat District, Blitar Regency" was written by Muhammad Fikri Rizal Izza. NIM. 126209211024, Social Science Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, Supervisor Ikhfi Khouлита, M. Pd.I.

Keywords: Role, Assembly, Economic Growth, Community

This research is motivated by the phenomenon of growing economic activity in Karanggayam Village, Srengat District, Blitar Regency, since the Sabilu Taubah Assembly, which is managed by Agus Muhammad Iqdam, has developed into a center for preaching as well as a center for social and economic activities. The large number of worshipers who come every week, even reaching tens of thousands of people, encourages the local community to open various types of businesses, especially in the MSME sector.

The focus of this study includes: 1) What is the role of the Sabilu Taubah Assembly in the economic growth of the Karanggayam Village community, Srengat District, Blitar Regency? 2) What is the positive impact of the existence of the Sabilu Taubah Assembly on the economic growth of the Karanggayam Village community, Srengat District, Blitar Regency?.

The study used a descriptive qualitative approach. Data were collected through observation, interviews, and documentation. Informants in this study included MSME actors, task force teams, media teams, and members of the Sabilu Taubah Assembly hadrah.

The results of this study indicate that the Sabilu Taubah Assembly has an important role in encouraging the economic growth of the Karanggayam Village community. This assembly has functioned as a center for Islamic learning that not only conveys teachings of mahdhah worship, but also muamalah values. In addition, the Sabilu Taubah Assembly acts as a center for the development of Islamic culture and culture that encourages the growth of religious habits such as regular religious studies, dhikr, and shalawat. This assembly also functions as a place for spiritual counseling through motivational lectures delivered by Gus Iqdam. Not only that, this assembly is also a center for the development of young scholars and intellectuals. This can be seen from the emergence of young figures who are active, inspiring, and economically independent, such as Yoga Frysky. On the other hand, the Sabilu Taubah Assembly also helps encourage the economic growth of the community to open businesses in selling products or services so as to increase family income. Meanwhile, the existence of the Sabilu Taubah Assembly has been proven to encourage economic growth and has a positive impact in 3 main things, namely: First, in technological progress, the assembly can encourage the use of digital technology such as social media in marketing products. Second, in population growth, the assembly can increase the number of consumers through the arrival of congregations from various regions. Third, in capital accumulation, the assembly can encourage the community to manage their business profits sustainably.

ملخص

أُعدت أطروحة بعنوان "دور جمعية سايلو توباه في النمو الاقتصادي للمجتمع في قرية كارانغايم، مقاطعة سرينغات، مقاطعة بليتار"، من قبل محمد فكري رضا عزة. رقم الشهادة الجامعية الوطنية ١٢٦٢٠٩٢١١٠٢٤، برنامج دراسات العلوم الاجتماعية، كلية التربية وتدريب المعلمين، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونغونغ، المشرف: إخفي خوليتا، ماجستير في التربية الإسلامية.

الكلمات المفتاحية: الدور، الجمعية، النمو الاقتصادي، المجتمع

يستند هذا البحث إلى ظاهرة تنامي النشاط الاقتصادي في قرية كارانغايم، مقاطعة سرينغات، مقاطعة بليتار، منذ أن تطورت جمعية سايلو توباه، التي يديرها أغوس محمد إقدام، لتصبح مركزًا للوعظ والإرشاد، بالإضافة إلى كونها مركزًا للأنشطة الاجتماعية والاقتصادية. إن العدد الكبير من المصلين الذين يأتون كل أسبوع، والذي يصل إلى عشرات الآلاف من الأشخاص، يشجع المجتمع المحلي على فتح أنواع مختلفة من الأعمال التجارية، وخاصة في قطاع المشاريع الصغيرة والمتوسطة.

تركز هذه الدراسة على: (١) ما هو دور جمعية سايلو توباه في النمو الاقتصادي لمجتمع قرية كارانغايم، مقاطعة سرنجات، مقاطعة بليتار؟ (٢) ما هو الأثر الإيجابي لوجود جمعية سايلو توباه على النمو الاقتصادي لمجتمع قرية كارانغايم، مقاطعة سرنجات، مقاطعة بليتار؟

استخدمت الدراسة منهجًا وصفيًا نوعيًا. تم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. وشملت مصادر المعلومات في هذه الدراسة الجهات الفاعلة في المشاريع متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة، وفرق العمل، وفرق الإعلام، وأعضاء جمعية سايلو توباه حضرة.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن جمعية سايلو توباه لها دور مهم في تعزيز النمو الاقتصادي لمجتمع قرية كارانغايم. وقد عملت هذه الجمعية كمركز للتعليم الإسلامي الذي لا ينقل تعاليم عبادة المخلص فحسب، بل ينقل أيضًا قيم المعاملة. بالإضافة إلى ذلك، تعمل جمعية سايلو توباه كمركز لتنمية الثقافة الإسلامية والثقافة التي تشجع على نمو العادات الدينية مثل الدراسات الدينية المنتظمة والذكر والصلوات. تعمل هذه الجمعية أيضًا كمكان للإرشاد الروحي من خلال المحاضرات التحفيزية التي يقدمها جوس إقدام. ليس هذا فحسب، بل تُعد هذه الجمعية أيضًا مركزًا لتنمية العلماء والمتقنين الشباب. ويمكن ملاحظة ذلك من خلال ظهور شخصيات شابة نشطة وملمهة ومستقلة اقتصاديًا، مثل يوغا فريسكي. من ناحية أخرى، تساعد جمعية سايلو توباه أيضًا في تشجيع النمو الاقتصادي للمجتمع لفتح أعمال تجارية في بيع المنتجات أو الخدمات لزيادة دخل الأسرة. في الوقت نفسه، ثبت أن وجود جمعية سايلو توباه يُشجع النمو الاقتصادي وله تأثير إيجابي في ثلاثة جوانب رئيسية، وهي: أولاً، في مجال التقدم التكنولوجي، يُمكن للجمعية تشجيع استخدام التكنولوجيا الرقمية، مثل وسائل التواصل الاجتماعي، في تسويق المنتجات. ثانياً، في مجال النمو السكاني، يُمكن للجمعية زيادة عدد المستهلكين من خلال استقطاب المصلين من مختلف المناطق. ثالثاً، في مجال تراكم رأس المال، يُمكن للجمعية تشجيع المجتمع على إدارة أرباح أعماله بشكل مستدام.